

Prensa Libre:::Junio 17---1958

ALUMNOS DE LAS ESCUELAS DE LA SOCIEDAD ECONOMICA DE AMIGOS DEL PAIS OBTIENEN PREMIOS DEL BANCO GODOY-SAYAN

Un total de 22 alumnos de las escuelas que funcionan bajo el patronato de la Sociedad Económica de Amigos del País recibieron premios del Banco Godoy-Sayán, al quedar en los primeros lugares del concurso anual que esa institución bancaria celebra entre el alumnado de las diez escuelas de la Sociedad con la finalidad de relacionar a la niñez cubana con la saludable práctica del ahorro.

Este concurso, tercero que patrocina el Banco en la Sociedad, llevó como tema "Por qué llevar los ahorros a un Banco" y fueron los triunfadores del mismo Angel Martínez, Miriam Hernández, Pedro Ruiz, Carmen Castro, Idia Medina, Miriam Ponce, Susana Santos, Miriam Oliva, Jorge A. Sánchez, Manuel Vázquez, Elba Radis, Ana Cecilia Guzmán, Carmen Cortés, Andrés Benítez, Luis F. Cuesta, Gilberto Beltrán, Yamil Bazzi, Miguel Díaz, Elías Alvarez, Antonio Cao, José M. Coira y José M. Novúa, los cuales recibieron diplomas y Cuentas de Ahorros abiertas con diferentes cantidades, según la importancia de sus premios. La entrega de estas recompensas tuvo por escenario el hermoso Salón de Actos de la Sociedad, con la asistencia de los Presidentes de las diferentes Secciones, varias personalidades y funcionarios de la firma bancaria Godoy-Sayán, propiciadora del Concurso.

Ph. Junio 17 58